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TIRE SA RÉVÉRENCE
Longtemps gêné ces dernières saisons par ses
problèmes de genou, celui qu'on surnomme l'enfant
du pays est contraint de renoncer à poursuivre sa
carrière. Il s'est confié sur ce qui est son ultime et
dernier match de football.

Stade Louis Chevé, dim. 19 mars, 15:30, Le LOSC
affronte la réserve du VOC. Comme un symbole,
Anthony joue son dernier match à domicile, dans
"son jardin", théâtre de ses plus belles
performances où le "petit" attaquant s'est vu
grandir.  Une belle occasion de célébrer avec son
public qu'il aime tant. "Je tiens à les remercier car
ils sont toujours présents aux matchs, tant à
domicile qu'à l'extérieur, et notamment pour les
matchs importants de Coupe de France. J'espère
avoir été à la hauteur de leurs attentes et
accessible pour pouvoir discuter et échanger avec
eux".

Cette saison, Anthony a jonglé entre problèmes de
santé  et  suspension. Pour lui qui avait "peur que ce

avec

soit la saison de trop", il nous explique : "à chaque
fois que je rentre sur un terrain de foot, je veux tout
donner pour ne rien regretter." Ce joueur talentueux
mais à fort caractère, bien qu'il ait tendance à en
jouer et arrive à en rigoler "je vais surement laisser
la trace d'un joueur hargneux et râleur mais il en
faut toujours un ou deux dans une équipe (rires), il
n'en demeure pas moins un passionné et un
véritable amoureux du logo brodé sur le maillot qu'il
porte, j'espère malgré tout laisser la trace d'un
joueur investi, motivé et qui donne tout pour
l'équipe sur le terrain.", nous souligne-t-il.

Pour celui qui est né avec un ballon dans les pieds,
ne plus pouvoir pratiquer sonne comme un vide : "la
pratique du foot va me manquer, pas forcément les
matchs mais le contact avec le ballon, les petits
jeux d'entrainements, chambrer les copains, mettre
des petits ponts..." nous témoigne-t-il à l'aube du
dernier match d'une saison difficile où il déclare
avec  beaucoup d'humilité, "depuis le début de la
saison, j'ai mal au genou. Je me suis donc moins
entrainé et ai été moins performant. Je me suis
énervé et donné un mauvaise image de moi". Malgré

"LA BOUCLE EST BOUCLÉE"



tout, Anthony est fier de son parcours et se rappelle
encore ses débuts sur un terrain à l'âge de 5 ans
avant de partir à la découverte de nouvelles
expériences (notamment à l'EAG, mais aussi à l'AS
Ginglin Cesson et au Stade Briochin), "Comme on
dit, la boucle est bouclée. j'ai gagné un trophée ou
ai connu une accession dans chacun des clubs où
j'ai joué sans n'avoir jamais connu de descente en
Séniors" raconte-t-il avec toujours beaucoup
d'humilité.

Un palmarès et un parcours hauts en couleurs pour
un joueur qui a porté pendant de nombreuses
années le maillot Tangos et qui a été la locomotive
des derniers exploits de l'équipe fanion (et pas que),
bien que le dernier challenge fût trop dur à relever.
Il se confie sur l'échec de la montée en N3 la saison
passée, "Je l'ai mal vécu et j'avoue y repenser
encore parfois. Cela aurait bien sûr été
l'aboutissement pour le club, et pour moi, de
monter après les différentes montées successives.
Cependant, quand beaucoup voyaient cette saison
comme la saison ou jamais de monter, l'actuel n°10,
qui a parfois porté le n°3 cette saison, prend du
recul sur la situation et nous raconte que "pour des
raisons qui resteront secrètes, nous n'aurions pas
pu exister au niveau supérieur".

avec le LOSC. Lorsque j'étais joueur dans mes
anciens clubs, je suivais les résultats des jeunes et
des Séniors. Quoiqu'il se passe dans les années à
venir me concernant, je serai toujours attentif à la
situation du club." Bien qu'il ne pourra plus aider ces
coéquipiers sur le terrain, Anthony compte bien
passer de l'autre côté de la barrière pour continuer
de les supporter et de croire en eux, "Je suis triste de
ne pas pouvoir aider les coéquipiers sur le terrain.
Maintenant, il y a un groupe de qualité, qui doit
oublier la saison dernière pour ne pas de avoir de
gros regrets. [...] on doit arrêter de se regarder le
nombril, mettre le bleu de chauffe et retrouver nos
valeurs pour aller de l'avant, tant avec l'équipe A
qu'avec l'équipe B, et C".

Pour terminer, Anthony nous a raconté ces plus
beaux souvenirs foot. Des tournois de foot avec tous
ses copains à la victoire du Tournoi Des Centres de
Formation en passant par le parcours en Coupe
Gambardella avec l'EAG, par la victoire contre le
Stade Brestois en Coupe de France avec le Stade
Briochin, ou encore par son magnifique sextuplé lors
d'un "derby" avec le LOSC. "Je n'ai pas forcément un
meilleur souvenir qui ressort. J'en ai plein qui sont
propres aux moments où je les ai vécus sur le
terrain, avec des joueurs, des coachs et dans des
clubs qui ont fait le joueur et la personne que je suis
maintenant. Je les garderai en tête toute ma vie.

Tant de bons moments passés sur le terrain et aussi
en dehors lorsqu'il nous raconte avoir vécu un rêve
en assistant à un match de Ligue des Champions
au Camp Nou l'année dernière, faisant d'Anthony un
joueur et un homme passionné qui aura tout donné
pour sa passion, jusqu'à y laisser sa chair. Donc de
la part de l'ensemble du club du LOSC et de ses
supporters, MERCI ANTHONY !

"IL N'Y AURA JAMAIS DE RUPTURE"
Actif sur et en dehors du terrain, Anthony est ancré
dans ce club et n'est pas prêt de le lâcher. Acteur
des différents exploits du club en tant que joueur, il
l'est aussi en tant qu'éducateur et directeur sportif.
Auteur d'un grand travail pour développer le club et
la formation, celui qui habite à Ploumagoar précise
que cet arrêt footballistique n'entachera jamais le
lien qu'il a avec le club, "Il n'y aura jamais de rupture
 


